



SANIDAD

Profesionales de Segovia presentan sus trabajos en un congreso nacional

EL ADELANTADO / SEGOVIA

Profesionales de la red de Atención Primaria de Segovia han participado en el IV Congreso Nacional de Atención Sanitaria al Paciente Crónico celebrado en Alicante los pasados días 8 al 10 de marzo, con la exposición de los trabajos de investigación que han desarrollado en el Área de Salud de la provincia.

La farmacéutica de Atención Primaria Elena Moreno expuso la investigación que ha llevado a cabo sobre el uso de los bifosfonados en pacientes de la tercera edad.

Moreno valoró el balance beneficio-riesgo en la aplicación de estos bifosfonados en la prevención de fractura de cadera en personas mayores.

Por su parte, el doctor Emilio Bravo, médico de Familia del Equipo de Atención Primaria de Cuéllar, abordó el trabajo que se ha desarrollado en la provincia de sobre la EPOC (Enfermedad Pulmonar Obstructiva Crónica), durante las

jornadas 'Respirando Salud' que se celebraron en Cuéllar, Sacramenia, Sepúlveda, Carbonero el Mayor y Segovia.

Este proyecto ha consistido en un estudio poblacional para la detección precoz de la enfermedad pulmonar obstructiva crónica en personas de riesgo, con el objetivo de conocer la incidencia de la enfermedad y prevenir factores de riesgo como el tabaquismo.

En el Congreso Nacional sobre Atención al Paciente Crónico se ha puesto de manifiesto que las enfermedades crónicas motivan el 80 por ciento de las consultas de Atención Primaria y el 60 por ciento de los ingresos hospitalarios.

Además, otra de las conclusiones de los participantes en este encuentro profesional es que el coste de las enfermedades crónicas alcanza el 70 por ciento del presupuesto sanitario, debido en gran parte a las descompensaciones de dichas patologías.



Elena Moreno y Emilio Bravo, en el congreso / EL ADELANTADO